

## EDXG 40周年への私記について

2010年3月 JA5AUC 三ッ田武志

早いもので、EDXG 40周年ですね。おめでとうございます。

私がDXを始めたのは確か1968年位かと思います。

TS-500と14の垂直DPで始めまして、その後FT101Eラインで500WとTA33にしたように思います。当時は50Wでも電監検査を受けていました。

EDXGへは確かJA5GZさんのEdter時代に入会させていただき現在に至っています。

この間たくさんのOMや友人に恵まれDXをやっていてよかったなと思っています。

中でも、故JA5GZ小笠原OM、故JA5XX二神OM、故JA5RH森OMにはたくさんのことを教えていただきました。森さんのAMPの1台は少し改造しましたが今でも動作可能な状態を保っています。森さんの書いたたくさんの回路図も一部COPYさせていただいたのがありますので必要な方はお声掛けください。

昔は珍局がでると電話連絡が主でしたが、そのうちVHF、その後UHFの連絡網ができて便利になりました。また数年間についてはUHFでのパケットクラスタの運用担当もさせていただきましたがインターネットの普及に伴い閉局となっています。

現在は、IC-756と半導体AMPを主に使ってDXを楽しんでいます。

ここ10数年くらいは、なるべく元気なうちにとの考えで、海外移動も楽しむことができました。その一部の写真を今回のCD-ROMへ納めていただきましたのでご笑覧ください。

また、BGA-LOGのおかげで、DXハンティングの楽しみが倍増していきまして、現在は「DXCCチャレンジ」にもトライしています。テレネットでのDXクラスタ連動およびWEとTの連動で大変便利になりました。JA5BGAさんに感謝しています。

「DXCCチャレンジ」は現在約2900ですので、いつまでかかるかわかりませんが、このサイクル24では前のサイクルで残ったところを狙ってみたいと思っています。

転勤引越しも多く、長かったサラリーマン生活もこの3月で3回目の退職になり、あとはアルバイト程度ですが、現役社員の支援の仕事をやりながら細々ですがDXを楽しみたいと思っています。

次回、EDXG 50周年に向けて、今からどんなイベントになるか、みんなで楽しくやっていきたいと思います。